



#CASILLADEAMLO

REGISTRA LA MAYOR CONCURRENCIA

*Hubo una participación
ciudadana de 43%; a nivel
nacional fue de 13%*

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

MS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La casilla donde votó el ex-presidente Andrés Manuel López Obrador, en Palenque, Chiapas, tuvo una alta participación ciudadana: 43 por ciento de los votantes.

De acuerdo con el cómputo distrital de la elección de ministros, ya con el 100 por ciento de actas contabilizadas, en la casilla especial donde votó el ex mandatario se registró una participación de mil siete personas, lo que se traduce en 43 por ciento de las boletas.

En general, la participación ciudadana en esta elección se estima en 13 por ciento, según la estadística dada a conocer por el Instituto Nacional Electoral (INE), por lo cual, la casilla donde votó López Obrador sobrepasó cualquier cifra que se haya registrado en la elección judicial.

El ex mandatario no había hecho ninguna aparición pública desde que concluyó su gestión como Presidente de la República. Fue hasta el pasado domingo 1 de junio cuando salió de su quinta en Palenque para votar.

Andrés Manuel López Obrador fue el artífice de la reforma judicial, que tuvo como consecuencia que ministros, magistrados y jueces de todo el país sean electos a través del voto libre, secreto y directo de los ciudadanos. ●

EJERCE DERECHO

1

• López Obrador votó en la casilla especial 951, cercana a su finca.

2

• En ella, 1,007 personas emitieron su voto.

3

• En la casilla que votó Sheinbaum sufragaron 163 personas.